

Einladung zur Gründung der „Bürgeraktion Neues Hulsberg“

Die Grundstücksentwicklungsgesellschaft (GEG) des Bausenators hat mitgeteilt, dass die erfolgreichen Hulsberg–Bürgerforen ab Juli d.J. weiter gehen werden. Parallel dazu wollen engagierte Bürgerinnen und Bürger ihre Mitwirkung nun auch selbst in die Hand nehmen. Die Gruppe „hulsberg+tal“ hat zur „Bürgeraktion Neues Hulsberg“ aufgerufen. Sie ist überzeugt, dass das städtebauliche Großprojekt Neues Hulsberg nur in konstruktiv-kritischer Zusammenarbeit von Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit Erfolg haben kann. Mit der Gründung der Bürgeraktion sollen dafür die organisatorischen Voraussetzungen geschaffen werden.

Die Auftaktveranstaltung findet am 23. Mai 2013 um 20:00 Uhr in den Weserterrassen statt.

Alle an dem städtebaulichen Großprojekt „Neues-Hulsberg“ interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

(779 Zeichen)